

## MINORITY REPORT: MEGA MARCHA MAGISTERIAL EN XALAPA, VER.

**Por: Fidel Quiñones Marín. 04/07/2017**

El día jueves 20 de julio de 2017, en la conmemoración del Aniversario Luctuoso de Francisco Villa, atendiendo a la Jornada de Lucha Magisterial, el MMPV-CNTE realizó la “Megamarcha por la dignidad magisterial: en defensa de la educación pública y en contra de la evaluación punitiva”, misma que congregó a miles de maestros quienes realizaron el recorrido de la Secretaría de Educación de Veracruz hasta el Congreso del Estado.

El espíritu de lucha magisterial y social se hizo presente, el contingente avanzó con la participación de diferentes oradores y recibiendo de la ciudadanía muestras de tolerancia, respeto y respaldo. Las consignas de los maestros al unísono reiteraban: “Artículo sexto de la constitución, nos da el derecho de manifestación”, al tiempo que los oficiales de tránsito escoltaban al numeroso grupo e indicaban a los automovilistas las vías alternas.

Encabezaron la megamarcha, los dirigentes de MMPV-CNTE, acompañados de los delegados de las secciones de estados de Guerrero, Chiapas, Oaxaca, Quintana Roo y Puebla. Asimismo, caminando entre los maestros pudo observarse a los diputados de Morena: Cuitláhuac García Jiménez y Zenyazen Escobar García, quienes acompañaron a los más de mil de maestros provenientes de las distintas regiones del Estado de Veracruz (Tantoyuca, Naranjos, Martínez de la Torre, Zongólica, Orizaba, Fortín, Los Tuxtlas, Veracruz, Isla, Coscomatepec, Huatusco, Ixhuatlán y Xalapa, entre otros).

A su llegada al Congreso del Estado de Veracruz, se realizó el mitin de información con el mensaje combativo de la dirigencia estatal del MMPV-CNTE y demás secciones. Destacaron dentro de las demandas magisteriales, en voz de los oradores: la exigencia por la reinstalación de la Mesa de diálogo con la SEGOB, la abrogación de la Reforma Educativa y la consiguiente cancelación de la evaluación punitiva de desempeño docente, el cese de la campaña de desprestigio en contra del magisterio y del embate a las escuelas normales, la aparición de los 43 normalistas de Ayotzinapa y el respeto a las escuelas normales en general y de las

normales rurales en particular.

La representación del MMPV-CNTE, al grito de “¡Zapata vive, la lucha sigue!” señaló que en el caso de Veracruz, mención especial merece la reinstalación de pagos a los integrantes del MMPV que resistieron a la evaluación, luego de más de un año de represión política, por parte de las autoridades educativas. Asimismo, se reiteró la resistencia del magisterio veracruzano hacia la mal llamada reforma educativa y la evaluación punitiva.

**P.D.** Entre las leyendas que orgullosamente portaban los maestros y maestras asistentes se encontraba la frase del Centauro del Norte: “**Prefiero pagar primero a un maestro y después a un general**”, extraída de un texto más amplio correspondiente una entrevista realizada al caudillo revolucionario: “La incultura es una de las desgracias más grandes de mi raza... La educación de los hijos de mi raza es algo que no debe pasar inadvertido para los gobernantes y para los ciudadanos. Nunca al problema educativo se le ha dado la atención necesaria... He logrado que los alumnos y los profesores estén contentos en Canutillo: a los chamacos, proporcionándoles todo lo necesario para que se instruyan, a los maestros respetándolos, como yo los respeto y pagándoles con puntualidad. Yo prefiero pagar primero a un maestro y después a un general”



[insurgenciamagisterial2](https://insurgenciamagisterial2)

Image not found or type unknown

## insurgenciamagisterial3

Image not found or type unknown

Fotografía: insurgenciamagisterial

**Fecha de creación**

2017/08/04